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Лечение волос обязательно проводится с целью достижения определенного результата.
Но как часто оказывается, большинство пациентов трихолога сами искренне не
понимают, какого им результата стоит ждать. И ожидают, что по мановению волшебной
палочки  них на голове снова все будет как в те же двадцать лет. Но каково на этот счет
мнение самих врачей, что можно считать нормальным результатом лечения, и чего
следует ожидать?

  

Например, если к врачу приходит мужчина, которому уже за тридцать лет, и он имеет
плохую наследственность, с потерей более половины всего, что на голове вообще росло,
рассчитывать на чудо нельзя. Даже самые опытные люди говорят, что в таком случае
будет хорошо если удастся просто замедлить или приостановить процесс.       Вот на
ранних стадиях заболевания еще можно было побороться за то, чтобы вернуть
утерянное. К сожалению, таких мужчин крайне много, которые предпочитают не
обращать внимания на проблему, пока она не станет слишком серьезной.

  

У женщин все немного иначе. Почти все из них не ждут, пока все достигнет таких
критических ситуаций, и обращаются к врачу намного раньше. И это правильно, потому
что чем больше кожа остается без покрова, тем тяжелее заставить потом что-то на ней
расти. Это не значит, что вариантов нет, просто, чем дальше, тем меньше вероятность,
что это получиться. Но и среди женщин есть те случаи, когда люди затягивают до
последнего посещение кабинета врача.

  

Результат начинает проявляться с замедления потери. Потом приходит время стадии
стабилизации положения на пути к улучшению. И только после этого все начинает
восстанавливаться. Медленно, поэтому некоторые предпочитают восстановить не все,
что было раньше, чтобы это просто выглядело красиво. Потом наступает этап
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длительное наблюдение, потому что процесс может пройти вспять после прекращения
лечения. Наблюдение врача дает возможность минимизировать риски повторного
развития проблемы.

  

Кстати, если у специалиста нет внушительной подборки фотографий результатов
работы, это еще ничего особо не значит. Причина в том, что многие просто не хотят
располагать свои фото на таких сайтах или в портфолио врача. А вы бы захотели?
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